

Le député de Nancy et Vandoeuvre a été chaleureusement accueilli par Jean-Paul Daul Président de la Chambre des métiers et de l'artisanat avec ses collaborateurs, sur le stand de la boulangerie Benoist (commerce de la rue Jeanne d'Arc à Nancy).



Hervé Féron avait été invité à jouer le jeu de "vis ma vie", il devait donc s'essayer à confectionner des pâtés lorrains sous les conseils avisés de l'artisan monsieur Benoist... et de son fils Jules, 5 ans !



Une expérience très intéressante et surtout très sympa, devant des passants nombreux.



Un élève appliqué !



Le député est bien sûr très intéressé par l'artisanat qu'il faut défendre et promouvoir, synonyme d'activité, d'emploi, de savoir-faire et de tradition.

Avec le Président de la Chambre, Hervé Féron a ensuite fait le tour des stands des artisans de Meurthe et Moselle, il a discuté avec chacun d'entre eux et a pu apprécier leur diversité.

Enfin, il a été invité à passer saluer la Fédération des boulangers.



Avec les boulangers.

Un après-midi plaisant et instructif à bien des égards.